

Quintana: “El mal tiempo redujo el número de ahogamientos en Canarias el pasado enero”

- PUBLICADO EL 17 FEBRERO 2021, 13:16



- LANCELOT DIGITAL

El promotor de la plataforma “Canarias, 1.500 kilómetros de costa”, Sebastián Quintana explicaba en los micrófonos de Lancelot Radio, en el programa Agüita, Agüita, que realiza Leandro Martín, de lunes a viernes, de 10 a 12 horas, que en enero fallecieron ahogadas tres personas en las aguas de Canarias.

Esta cifra, cuenta Quintana que, pese a ser trágica, como lo es cualquier muerte, supone una reducción con respecto al mismo mes del año pasado de

tres personas, algo que se debe, probablemente, al mal tiempo que hubo en enero en las islas.